



開幕戦は津山での初試合

シーズンの開幕戦がホームタウン津山での初試合になります。選手もスタッフも、いつも以上に気合いが入っています。今シーズンは20試合のホーム戦のうち、12試合を津山総合体育館で行う予定です。「週末はバスケットを見に行こう!」など、気軽に来て楽しんでください。

プロの選手が繰り広げる非日常の世界を体験して

バスケットボールの観戦の特徴は、選手と観客席の距離が他のスポーツに比べ圧倒的に近く、200cmを超える選手のスピード感、身体がぶつかり合いを間近で見ることができます。その迫力を肌で感じてください。また、会場内は、コート設営や音響、ハーフタイムなど、普段の体育館とは全く違った雰囲気になります。非日常の空間を楽しんでください。



感染症対策は大丈夫?

皆さんに安心して観戦してもらえよう、保健所や施設管理者と相談しながら運営しています。会場での感染症対策にご協力をお願いします。

状況に合わせて変更しているので、詳しくはホームページなどを確認してください。

会場で行っている感染症対策 (12月2日現在)

- 入口での検温 (37.5度以上の人は入場できません)
- 観戦は座席を一つ空ける
- 声を出す応援はしない など



2020-2021リーグはホームタウン津山で開幕!
プロバスケットボールチーム
トライフープ岡山を応援しよう



開幕戦 vs 岐阜スワップス

とき 1月16日(土)午後1時5分～・17日(日)午後1時5分～
ところ 津山総合体育館

2020-2021前半戦の津山総合体育館での試合日程

- 2月27日(土)・28日(日) vs八王子ビートルズ
- 3月13日(土)・14日(日) vs豊田合成スコーピオンズ
- 3月27日(土)・28日(日) vs金沢武士団

試合開始時間 土曜日=午後4時5分～、日曜日=午後1時5分～
※4月以降は、決定次第お知らせします

試合情報やチケットの購入方法は、トライフープ岡山公式ホームページ (<http://tryhoop.com/>) をチェック!
岡トライフープ岡山運営事務局 ☎086-230-3886



岡田陸人選手 (倉敷市出身)

年頭所感



津山市長 谷口圭三

新年 明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては、清々しい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、外出・移動の自粛やテレワークの導入、「新しい生活様式」の実践など、住民生活をはじめ地域経済にも大きな影響を与えることとなりました。

こうした状況の中、感染防止や経済支援などの感染症対策に取り組むとともに、第5次総合計画のもと、新たなまちづくりに努めてまいりました。

本年は、ウィズコロナ・アフターコロナを見据え、地域経済の回復はもとより、本市の拠点性を更に高める施策を展開してまいります。

春を一大観光シーズンとする「春は津山」事業をはじめ、スポーツ大会や合宿、コンベンションの誘致による交流人口の拡大に取り組むとともに、津山駅舎バリアフリー化への取り組みや、防災対策としてポンプゲートの整備を加速化するなど、拠点都市・津山にふさわしいまちづくりに取り組んでまいります。

感染症という未曾有の困難を克服し、明るい津山の未来を切り拓くため、「剛毅果敢」に挑戦してまいりますので、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

年頭に当たり皆様方のご多幸を祈念いたしますとともに、本年も格段のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。



津山市議会議員 岡安謙典



明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。また、日頃より、津山市議会の運営に対しまして、ご理解とご協力をいただいておりますことに厚く御礼申し上げます。

さて、津山市では、多くの寺院や伝統的な町家が立ち並ぶ城西地区が、新たに国の重要伝統的建造物群保存地区に選定される見込みとなり、平成25年に選定された城東地区と合わせ、市内に2箇所の重伝建地区を有することとなります。

市内中心部の東西に広がる両地区において、伝統的な町並みの適切な保存に繋がり、本市の魅力の向上に大いに資するものと期待をいたしております。

市議会では、今後も、まちに活力を創出するとともに、市民の皆様が本市の歴史と文化に誇りを持っていただけるまちづくりを目指して、市当局とともに取り組んでまいりますので、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が市民の皆様にとって、実り多き年となりますことを心より祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

※12月2日現在の情報です